

M-EYE VISION

Augenspray mit Liposomen und Dexpanthenol.
Ohne Konservierungsmittel.

Gebrauchsanweisung:

Bitte lesen Sie diese Information sorgfältig durch, sie dient dazu das Produkt richtig anzuwenden.

Zusammensetzung:

Lecithin 10mg/ml, Dexpanthenol, Natriumchlorid, Ethanol, Vitamin A - Palmitat, Aqua Purificata.

Indikation und klinischer Nutzen:

M-EYE VISION stabilisiert und schützt den Tränenfilm und verbessert die Befeuchtung der Augenoberfläche und der Augenlider.

Zur Behandlung und Linderung externer, umweltbedingter Reizungen des Auges durch Wiederherstellung des gestörten Tränenfilms. Anzuwenden bei trockenen, brennenden, juckenden, müden, tränenden, gereizten Augen oder Fremdkörpergefühl.

M-EYE VISION macht das Tragen von Kontaktlinsen angenehmer.

Leistungsmerkmale:

Liposomen (Lecithin) ergänzen die schützende Lipidschicht des Tränenfilms.

Liposomen und Dexpanthenol befeuchten die Augenpartie und pflegen und schützen zusätzlich die Haut.

Anwendung:

Sprühen Sie 1-2 mal aus einem Abstand von 10 cm auf die geschlossenen Augenlider. Bei der Nutzung von Augen Make-up einen etwas größeren Abstand einhalten, um ein Verlaufen des Make-ups zu verhindern.

Im Allgemeinen empfiehlt sich eine 3 bis 4 mal tägliche Anwendung. Bei stärkeren Beschwerden kann M-EYE VISION bedenkenlos häufiger angewendet werden.

Eine Überdosierung ist aufgrund der Anwendungsart und der Zusammensetzung nicht möglich.

Kann auch während des Tragens von harten oder weichen Kontaktlinsen verwendet werden.

Gegenanzeigen und Vorsichtsmaßnahmen:

Nicht anwenden bei einer Überempfindlichkeit gegenüber einem der Inhaltsstoffe.

Falls Sie zusätzlich Augentropfen/Augensalben verwenden, sollte ein zeitlicher Abstand von 10 Minuten eingehalten werden.

Nicht in das geöffnete Auge sprühen.

Falls die Beschwerden bestehen bleiben oder sich verschlechtern, suchen Sie medizinischen Rat.

Für Kinder unzugänglich aufbewahren.

Nebenwirkungen:

In sehr seltenen Fällen kann es zu vorübergehenden leichten Reizungen (z.B. Rötungen, Schwellungen der Augenlider) kommen, die auf den Anwendungsbereich begrenzt sind. Sie treten akut auf und klingen nach Beendigung der Anwendung rasch und folgenlos ab. Falls eine schwerwiegende, unerwünschte Reaktion im Zusammenhang mit diesem Medizinprodukt auftreten sollte, melden Sie dies bitte dem Hersteller oder der zuständigen Behörde.

Hinweise:

Für Erwachsene und Kinder ab 2 Jahren. Kinder sollten bei der Anwendung von einem Erwachsenen beaufsichtigt werden.

Aus technischen Gründen kann eine Restmenge in der Flasche verbleiben. Das angegebene Füllvolumen kann vollständig entnommen werden, da die Flasche überbefüllt ist.

Bei Erstverwendung sind mehrere Pumpstöße notwendig. M-EYE VISION ist aufgrund der liposomalen Formulierung eine opaleszente Flüssigkeit mit milchigem Aussehen und dem charakteristischen, natürlichen Geruch nach Lecithin. Es kann im Laufe der Lagerung zum Auftreten von bräunlichen Trübungen/Ablagerungen, insbesondere innerhalb des Pumpenkörpers im Bereich der Feder, kommen. Dies ist ein Charakteristikum der enthaltenen pflanzlichen Bestandteile (Lecithin), das aber ohne Einfluss auf die Wirksamkeit oder Verträglichkeit ist.

Haltbarkeit, Aufbewahrung und Entsorgung:

Empfohlene Lagerbedingung: Raumtemperatur, nicht einfrieren.

Nach Anbruch 6 Monate verwendbar.



Nach Ablauf des Verfalldatums nicht mehr verwenden. Entsorgung entsprechend lokaler Vorgaben.



Stand der Information: 2024-10



Ein Produkt der:

Fountain House GmbH
Harvestehuder Weg 16A
DE-20148 Hamburg



Optima Medical Swiss AG
Bundesstrasse 7
CH-6300 Zug



Optima Sanità S.r.l.
Viale della Stazione 5
IT-39100 Bolzano (BZ)



Optima Pharmazeutische GmbH
Ludwigstr. 49
DE-85399 Hallbergmoos

M-EYE VISION

Eye spray with liposomes and pro-vitamin B5/dexpanthenol. Preservative-free.

Instructions for use:

Please read this information carefully because it will help you use this product properly.

Composition:

Lecithin 10mg/ml, pro-vitamin B5 (dexpanthenol), sodium chloride, ethanol, vitamin A - palmitate, purified water.

Indication and clinical benefit:

M-EYE VISION stabilises and protects the tear film and improves the moisturisation of the eye surface and the eyelids.

For treatment and alleviation of eye irritation by repairing damage to the tear film caused by external/environmental conditions.

To be used in case of dry, burning, itchy, tired, watery, irritated eyes or foreign body sensations.

M-EYE VISION makes wearing contact lenses more comfortable.

Performance characteristics:

Liposomes (lecithin) supplement the protective lipid layer of the tear film.

Liposomes and pro-vitamin B5 (dexpanthenol) moisturise the eye area and provide extra care as preventative protection for the skin.

Application:

Spray once or twice onto closed eyelids from about 10 cm away.

When using eye makeup, a slightly greater distance is recommended to prevent the makeup from running.

Generally, 3 to 4 times per day is recommended. For more severe discomfort, M-EYE VISION can be used more frequently without hesitation. Overdose is not possible due to the method of application and composition.

Can also be used while wearing hard or soft contact lenses.

Contraindications and precautions:

Should not be used if you are hypersensitive to any of the ingredients.

If eye drops/eye ointments are used, a time interval of about 10 minutes should be observed between the applications.

Do not spray onto open eyes.

If discomfort persists or worsens, seek medical advice. Keep out of reach of children.

Side-effects:

In very rare cases, temporary slight irritations (e.g. redness, swelling of the eyelids) may occur, which are limited to the area of application. They occur acutely and subside quickly and without consequences after cessation of use. If there is a severe adverse reaction in connection with this medical device, please report it to the manufacturer or the appropriate authority.

Notes:

For adults and children 2 years and older. Children should be supervised by an adult during use. For technical reasons, residual quantity may remain in the bottle. The bottle is overfilled to ensure the indicated amount is available for use.

Before initial use prime the pump by spraying several times to release the first dose.

Due to its liposomal formulation, M-EYE VISION is an opalescent liquid with a milky appearance and the characteristic natural scent of lecithin. In the course of storage, there may develop brownish turbidity/deposits, particularly in the area of the spring inside the pump.

This characteristic of the plant-based components (lecithin) does not influence the effectiveness or tolerability.

Shelf-life, storage and disposal:

Recommended storage: room temperature. Do not freeze. Can be used up to 6 months after first opening.



Do not use after expiry date.

Disposal according to local regulations.



Date of revision: 2024-10



Optima Medical Swiss AG
Bundesstrasse 7
CH-6300 Zug



Optima Sanità S.r.l.
Viale della Stazione 5
IT-39100 Bolzano (BZ)



Optima Pharmazeutische GmbH
Ludwigstr. 49
DE-85399 Hallbergmoos



Product of:

Fountain House GmbH
Harvestehuder Weg 16A
DE-20148 Hamburg